



Proyecto de Resolución

La Honorable Cámara de Diputados de la Nación...

RESUELVE

Expresar su beneplácito por la joven santacruceña y patinadora *Abril Ortega* que fue elegida para integrar el equipo nacional que competirá en los IV Juegos Sudamericanos 2025 en Brasil.

Ianni, Ana María



FUNDAMENTOS

Sr. Presidente:

Es una gran noticia para todos los santacruceños lo anunciado por la Confederación Argentina de Patinaje: la joven Abril Ortega, oriunda de la ciudad de Río Gallegos, fue elegida para formar parte del seleccionado argentino que representará a nuestro país en los IV Juegos Sudamericanos 2025, a realizarse en Brasil.

Abril Ortega es una patinadora que ha ganado varios premios a nivel nacional e internacional. En esta oportunidad participará como titular Inline Senior donde comparte plaza con Giuliana Scamarda, Candela Gallardo y Sonia Zampella, entre otros referentes de otras provincias.

En los últimos torneos que se han realizado en nuestro país, Abril no solo compitió como patinadora, sino que también lo hizo como entrenadora. Acompañó a sus alumnos y, con esfuerzo y dedicación, ha logrado formar y llevar adelante un equipo con un futuro extraordinario.

Los logros del patinaje artístico patagónico invitan a que otros jóvenes se animen y participen en estos deportes que muchas veces, por falta de referentes, no son tan conocidos. Sin embargo, en esta oportunidad, tenemos un gran ejemplo como Abril Ortega que, con esfuerzo y un equipo que la acompaña, ha logrado destacarse en la élite mundial.

Los IV Juegos Sudamericanos 2025 son un evento internacional que reunirá a las mejores sudamericanas del deporte y en donde las jóvenes promesas del deporte dejarán su huella en suelo brasileño.

Por todo lo expuesto, solicito el acompañamiento en el presente proyecto.

Ianni, Ana María